

Pembangunan Rumah Ibadah di Kawasan Wisata Religi Jababeka Resmi Dimulai



Sutedja Sidarta Darmono, Ws Wawan Wiratma dan umat MAKIN Karawang.

BEKASI (IM) - Pembangunan rumah ibadah enam agama yang berlokasi di Jl. Dr. Cipto Mangunkusumo, Jababeka, Cikarang Utara, Kabupaten Bekasi resmi dimulai. Hal ini ditandai dengan prosesi peletakan batu pertama yang berlangsung pada Senin (13/5). Dihadiri oleh Pj Bupati Kabupaten Bekasi, perwakilan tokoh agama dari enam agama di Indonesia, serta undangan lainnya.

Selain peletakan batu pertama, pada hari yang sama juga dilakukan peresmian gedung FKUB Kabupaten Bekasi serta Parade Kitab Suci Lintas Agama.

Rangkaian acara dibuka dengan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya dan sambutan yang disampaikan oleh beberapa pejabat yang hadir.

Pj. Bupati Kab. Bekasi Dani Ramdan, dalam sambutannya menyampaikan pesan untuk memperkuat dan senantiasa menjaga persatuan serta moderasi beragama antar umat beragama di Indonesia. "Dengan dibangunnya enam rumah ibadah dalam kawasan Jababeka ini diharapkan bisa menjadi sarana persatuan umat beragama sehingga senantiasa dalam keutuhan dengan bingkai keragaman dan rukun dalam kehidupan berbangsa dan bertanah air," ujarnya.

Pada kesempatan yang sama, Sutedja Sidarta Darmono selaku Direktur Jababeka Group menyampaikan

harapan yang sama mengenai pembangunan Rumah Ibadah 6 Agama atau Taman Religi di kawasan Jababeka.

"Sejak awal itu sudah menjadi master plan untuk pembangunan rumah ibadah di kawasan Jababeka dan diharapkan dengan adanya pembangunan kawasan rumah ibadah atau taman religi ini bisa menjadi sarana dan prasarana untuk mendorong terciptanya toleransi serta moderasi antar umat beragama di Indonesia, dan khususnya di Kabupaten Bekasi," jelasnya.

Setelah penyampaian sambutan – sambutan, acara dilanjutkan dengan penandatanganan prasasti pembangunan rumah ibadah, serta diakhiri dengan peletakan batu pertama yang dilakukan oleh Pj. Bupati Kabupaten Bekasi dan tokoh perwakilan enam agama di Indonesia di enam titik lokasi masing – masing rumah ibadah yang akan dibangun. • kris



Dani Ramdan



Sutedja Sidarta Darmono



Peletakan batu pertama pembangunan kelenteng oleh Ws. Wawan Wiratma.



Empat Mahasiswa Unusa Wakil Indonesia dalam Ajang BUGS 2024 di Universiti Putra Malaysia

SURABAYA (IM) - Empat mahasiswa Unusa (Universitas Nahdlatul Ulama Surabaya) menjadi wakil Indonesia dalam ajang Mereka adalah Krisna Fatahillah dari S1 Manajemen, Sukma Cahya Ramadhan dari S1 Keperawatan, Orchida Nada dari S1 Gizi, serta Nadhiroh dari S1 Pendidikan Bahasa Inggris.

Kegiatan tersebut diselenggarakan di Universiti Putra Malaysia, pada tanggal 7-11 Mei 2024. Dan diikuti total 39 mahasiswa dari berbagai negara. Di antaranya Indonesia, Tiongkok, Yaman, Arab Saudi, Syria, Senegal, Myanmar dan Pakistan.

Menurut Krisna Fatahillah, kegiatan tersebut bertujuan untuk menyatukan para relawan mahasiswa internasional dari berbagai belahan dunia. Selain untuk mengatasi berbagai masalah penting, juga untuk memperluas jaringan kerja sama di tingkat global. "Salah satu fokus utamanya adalah masalah kesehatan mental yang sering dihadapi oleh mahasiswa. Seperti kesepian, kecemasan, dan stres, yang dapat berdampak pada kinerja akademik mahasiswa," ungkapnya, Selasa (14/5).

Pemuda yang menjabat sebagai ketua BEM Unusa ini menambahkan, BUGS 2024 menampilkan sejumlah

pembicara terkemuka setiap harinya. Termasuk Ketua Buddies dari Universiti Malaya dan Universiti Kebangsaan Malaysia. Serta para pakar, seperti Dr. Isma Rosila dan Prof. Dr. Wan Zuhainis Saad.

"Acara ini mencapai puncaknya dengan adanya sidang Model Perserikatan Bangsa-Bangsa (MUN).

Dimana para peserta dapat mempresentasikan masalah kesehatan mental yang dihadapi di negara masing-masing," tambahnya.

Krisna menegaskan, sebagai tindak lanjut setelah kegiatan ini, pihaknya akan berbagi pengalaman ini dengan mahasiswa Unusa lainnya.

"Selain itu, kami juga berencana

untuk berkolaborasi dengan mahasiswa Universiti Putra Malaysia. Guna menciptakan program yang bermanfaat bagi kedua belah pihak. Ini merupakan langkah awal yang baik, dalam memperluas kerjasama internasional. Serta memperkuat posisi Unusa di tingkat ASEAN," pungkasnya. • anto tze



Mahasiswa Unusa Wakil Indonesia dalam Kegiatan BUGS 2024 di Universiti Putra Malaysia.

LASEGAR®
 MINUMAN PENYEGAR
 Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
 PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
 ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
 Ahlinya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
 Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

LCS Shining Bagikan Ratusan Bingkisan ke Pelajar TK SD dan SMP Katolik Indriyasana IV Surabaya



Anggota LCS Shining berfoto bersama ketua Yayasan, guru dan staf.



Pembagian paket sembako ke para guru dan staf sekolah.

SURABAYA (IM) - LCS (Lions Club Surabaya) Shining, Senin (13/5) lalu mengadakan bakti sosial di kompleks TK, SD dan SMP Katolik Indriyasana IV, Jalan Petemon Kali Surabaya.

Menurut Herawati Widjaja selaku Project Officer, baksos kali ini terkait Reading Action atau Tingkatkan Minat Baca Anak, Cegah Stunting (Malnutrisi) dan

Relieving The Hunger.

"Ini adalah kegiatan rutin tahunan yang kami gelar, dengan membagikan buku tulis, satu set alat tulis, biskuit, susu dan makan siang, untuk 101 murid TK, SD & SMP Katolik Indriyasana IV. Sedangkan untuk para guru & staf yang berjumlah 35 orang, kami berikan sembako berupa beras, gula, mie instan, minyak goreng

dan makan siang," ujarnya.

Sementara itu, President LCS Shining Janna Suseno mengatakan, bahwa pihaknya berkomitmen untuk terus melayani masyarakat yang membutuhkan.

"Kami akan melaksanakan 8 pilar program Lions Clubs International, yakni Vision, Environment, Diabetes, Relieving The Hunger, Childhood Cancer,

Disaster Relief, Humanitarian and Youth," ucapnya

Dia juga mengucapkan terima kasih kepada 236 member LCS Shining, yang telah meluangkan waktu, materi, dan tenaga, untuk membantu masyarakat yang membutuhkan.

Founder LCS Shining FVDG Lianawati Tjokroharto sering membantu sekolahnya. LCS Shining kepada masyarakat.

Dalam kesempatan yang sama, Ketua Yayasan Dharma Ibu St Vincentius A Paulo Veronika Dahlia Ratnawati mengucapkan terima kasih atas kepedulian LCS Shining.

Dahlia mengungkapkan, selama ini Lianawati Tjokroharto sering membantu sekolahnya.

"Salah satunya dengan pemberian dana renovasi gedung untuk belajar mengajar guru & murid.

Serta Lions Club juga memberikanacamata untuk anak-anak didiknya," ujarnya.

Dalam kegiatan ini, LCS Shining memberikan penghargaan kepada yayasan. Demikian pula sebaliknya. Acara diakhiri dengan pembagian bingkisan untuk seluruh siswa. Serta memberikan paket sembako untuk seluruh guru dan staf. • anto tze

Hari Ini Digelar di JCC, Taiwan Expo 2024 Diramaikan 12 Perusahaan dari Taipei

JAKARTA (IM) - Setelah sukses menggelar Taiwan Expo 2023 di Thailand, Malaysia dan India, Departemen Pengembangan Ekonomi Pemerintah Kota Taipei akan kembali menggandeng perusahaan-perusahaan terkemuka di Taipei untuk memperluas jangkauan pasar mereka di ASEAN.

Taiwan Expo 2024 di Indonesia diselenggarakan mulai hari ini, Kamis (16/5) hingga Sabtu (18/5), di JCC (Jakarta Convention Center), Jakarta.

12 perusahaan terkemuka yang berpusat di Taipei akan berpartisipasi pada acara ini, memamerkan kekuatan Kota Taipei dalam bidang energi hijau, ekonomi sirkular dan teknologi lingkungan.

Sebagai negara dengan ekonomi terbesar di ASEAN, Indonesia menghadirkan peluang baru bagi bisnis Taiwan melalui bonus demografi yang signifikan, kelas menengah yang berkembang pesat, inisiatif Industri 4.0 yang didorong

oleh pemerintah, dan rencana pemindahan IKN (ibu kota negara) pada tahun 2024.

Menurut Kementerian Investasi/Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM), Taiwan menginvestasikan total \$137 juta USD di Indonesia pada tiga kuartal pertama tahun 2023, berkontribusi terhadap akumulasi investasi yang mencapai hampir \$5,2 miliar USD sejak tahun 1990 dan menjadikan Indonesia sebagai mitra dagang terbesar ke-14 bagi Taiwan.

Selain itu, pemerintah Indonesia secara aktif mempromosikan kebijakan pengurangan karbon dan mewajibkan IKN menggunakan 100% energi bersih dan terbarukan.

Kebijakan perdagangan yang ditargetkan mendorong bisnis



untuk mengadopsi teknologi hijau, mendorong investasi dan inovasi dalam industri hijau, serta meningkatkan daya saing perusahaan yang menerapkan praktik berkelanjutan.

Agar lebih selaras dengan

dinamika pasar di Indonesia, Kota Taipei mendirikan Paviliun Unggulan pada Taiwan Expo 2024 di Indonesia, yang bertema "Smart Taipei, Green Innovation".

Terdiri dari dua area pameran utama, yaitu "Smart Manage-

ment" dan "Sustainable Solution", Paviliun ini menampilkan 11 perusahaan bermutu dari Kota Taipei dan menonjolkan citra proaktif kota ini di bidang teknologi pintar dan perlindungan lingkungan.

Selain itu, kegiatan "Taipei Green Salon" akan diselenggarakan setiap harinya selama periode pameran, yang meliputi pengenalan produk dari perusahaan yang berpartisipasi, untuk menarik perhatian calon pembeli lokal yang berpotensi, dan menyediakan peluang bisnis yang lebih beragam.

Dalam kesempatan ini juga akan diselenggarakan kegiatan business matching secara one-on-one yang memungkinkan perusahaan-perusahaan di Kota Taipei

untuk terlibat secara langsung dengan calon pembeli lokal yang berpotensi dan memfasilitasi ekspansi mereka ke pasar Indonesia.

Beberapa perusahaan terkemuka di Taipei yang berpartisipasi dalam pameran ini, seperti TECO Electric & Machinery Co. Ltd., memiliki produk motor magnet permanen yang inovatif telah menetapkan standar baru untuk efisiensi energi dengan kinerja yang unggul dan konsumsi energi minimal.

Direktur Departemen Pemasaran TAITRA Chang Shiao Chien, mengatakan melalui Paviliun Kota Taipei pada Taiwan Expo 2024 di Indonesia, Departemen Pengembangan Ekonomi Pemerintah Kota Taipei mempunyai tujuan untuk mempererat kerja sama antara TAIPEI dan ASEAN, memperluas perspektif internasional perusahaan-perusahaan yang berbasis di Taipei dan meningkatkan citra serta pengaruh kota Taipei di kawasan ini. • kris

'Cerita Kuliner Betawi' di Swiss-Belinn Kemayoran Jakarta

JAKARTA (IM) - Hotel Swiss-Belinn Kemayoran yang terletak di Kemayoran, Jakarta Utara, selama bulan Mei 2024 menghadirkan kuliner unik makanan khas Betawi dengan tema "Cerita Kuliner Betawi" yang dapat dinikmati di BARELO (Bar, Restaurant, and Lounge) ataupun melalui layanan room service.

Menu spesial ala Betawi yang dihidangkan antara lain Soto Tangkar Betawi, Nasi Ulam Campur Kemayoran, dan Es Selendang Mayang.

Selain itu, bulan Mei ini juga menjadi istimewa karena hadir Black Korean Burger yaitu burger ala Korea yang terbuat dari roti berwarna hitam, daging sapi, kimchi, dan saus Korea.

Sebagai menu pendamping juga tersedia minuman sehat dan berkhasiat seperti wedang secang dan green paddy yang terbuat dari jus sayuran hijau dan jus buah nanas.

Melengkapi semua keistimewaan itu, tamu yang menginap di Swiss-Belinn Kemayoran Jakarta juga dapat menikmati sajian All-You Can Eat atau makan sepenuhnya setiap malam Rabu dan Jumat.

Setiap malam Rabu terdapat 'Pasar Malam' yang menawarkan ragam kuliner ala pasar malam dan angrkringan yang berlokasi di outlet Barelo seharga Rp. 128,000 net per orang, serta 'Kampung Nelayan' yang hadir setiap malam



Setiap malam Rabu terdapat 'Pasar Malam' yang menawarkan ragam kuliner ala pasar malam dan angrkringan

Jumat dan menghadirkan ragam kuliner hidangan laut yang dapat dinikmati seharga Rp. 189,000 net per orang.

Tentang Swiss-Belinn Kemayoran Jakarta

Swiss-Belinn Kemayoran Jakarta merupakan hotel mid-scale yang menyediakan 155 kamar dengan interior modern dan nyaman serta ragam tipe kamar yang telah dilengkapi oleh fasilitas lainnya.

Pemandangan dari jendela kamar hotel ini menawarkan pemandangan asri dan indahnya Kota Jakarta. Lokasi hotel sangat strategis berdekatan dengan JIEXPO Kemayoran dan menawarkan fasilitas free shuttle bagi Anda yang ingin mengunjungi pameran di JIEXPO Kemayoran.

Tidak sekedar menyediakan fasilitas kamar dan kuliner, hotel ini juga memiliki fasilitas ruang serbaguna sebanyak 6 ruangan dan 1 Ballroom.

Bagi tamu hotel yang ingin mengadakan meeting, seminar, workshop, acara ulang tahun, graduation, bahkan pernikahan sekalipun ruangan hotel ini cukup untuk mengakomodasi hingga 700 orang.

Dan setiap ruangan telah dilengkapi dengan fasilitas seperti sound system, microphone, LCD proyektor, dan screen. • vivi



'Kampung Nelayan' diadakan setiap malam Jumat dan menghadirkan ragam kuliner, hidangan laut.



Menu spesial kuliner, Nusantara, kuliner Jakarta dan jajanan khas Jakarta yang dihidangkan di 'Pasar Malam' di Swiss-Belinn Kemayoran Jakarta.